

Medienmitteilung – 27. Juni 2024

Neue Chefärztin Hämatologie

Das KSA stärkt Blutkrebsbekämpfung und befördert PD Dr. med. Sabine Gerull zur Chefärztin

PD Dr. med. Sabine Gerull wurde von der Geschäftsleitung der Kantonsspital Aarau AG per 1. Juli 2024 zur neuen Chefärztin Hämatologie befördert. Die 49-Jährige ist eine ausgewiesene Expertin in ihrem Fachgebiet. Darunter fällt zum Beispiel die spezialisierte, intensive Leukämie-Therapie und die CAR-T-Zell-Therapien. Unter Gerulls Leitung wurde die KSA-Hämatologie zudem zur Weiterbildungsstätte der höchsten Kategorie A.

Die Kantonsspital Aarau AG (KSA) freut sich, dass mit PD Dr. med. Sabine Gerull eine bereits am KSA tätige Kaderärztin die neue Chefärztin der Hämatologie und Transfusionsmedizin wird. PD Gerull wechselte im April 2021 vom Unispital Basel ans KSA. Unter ihrer Leitung wurde der Fachbereich Hämatologie und Transfusionsmedizin des KSA für seine hohe Behandlungsqualität mit dem angesehenen Label JACIE für die CAR-T-Zell-Therapie zertifiziert. Zudem entwickelte PD Gerull die Hämatologie zur Weiterbildungsstätte der höchsten Kategorie A. Nicht zuletzt kann das KSA als einziges Spital im Kanton Aargau intensive Leukämie-Therapie, autologe Transplantationen und CAR-T-Zell-Therapie anbieten.

Diese Therapieformen kommen bei Patienten mit sehr bösartigem Krebs zum Einsatz, bei denen die konventionellen Chemotherapien nicht erfolgreich waren. Bei der CAR-T-Zell-Therapie zum Beispiel werden den Patienten körpereigene Abwehrzellen (weisse Blutkörperchen) entnommen. Anschliessend werden diese Zellen genetisch so umprogrammiert, dass sie Tumorzellen erkennen und gezielt bekämpfen können. Die umprogrammierten Abwehrzellen erhalten die Patienten mittels Infusion.

Mit ihrer Beförderung zur Chefärztin ihres Fachbereichs wird PD Gerull zugleich Co-Leiterin der Abteilung Onkologie, Hämatologie und Transfusion zusammen mit Prof. Dr. med. Christoph Mamot, dessen Stellvertreterin PD Gerull bisher war. Die beiden arbeiten seit drei Jahren gut und erfolgreich zusammen. «Mit der Beförderung zur Chefärztin Hämatologie und Co-Leiterin der Abteilung Onkologie, Hämatologie und Transfusion wird die hervorragende Arbeit von Frau PD Sabine Gerull gewürdigt und auch die Rolle der Hämatologie in unserer gemeinsamen Abteilung besser abgebildet», sagt Prof. Mamot. Er ist überzeugt, dass die bewährte enge Zusammenarbeit der beiden Fachdisziplinen auch in Zukunft den grösstmöglichen Nutzen für Patientinnen und Patienten bringen wird.

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail medien@ksa.ch

KSA Gruppe

Die KSA Gruppe umfasst das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen sowie das KSA am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5400 Mitarbeitenden aus rund 80 Nationen ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton. Die KSA Gruppe behandelt jährlich über 35'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 740'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA Gruppe versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das KSA Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus in der Altersmedizin spezialisiert. Das KSA am Bahnhof in Aarau bietet neben einer

Walk-in-Hausarztpraxis zudem umfangreiche Behandlungen und Therapien kompetent und zentral an. Besuchen Sie die KSA Gruppe auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).